



Temuan Kasus dalam Audit BPKP Berkurang

YOGYAKARTA (SINDO) – Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Perwakilan DIY Suwartomo menyatakan ada penurunan temuan dari audit yang dilakukan terhadap penggunaan anggaran dan pembangunan oleh Pemkot Yogyakarta. Jumlah temuan BPKP bahkan mengalami penurunan cukup signifikan dari tahun ke tahun.

Suwartomo mengatakan, pada 2006 pihaknya mendapati 105 temuan atas pembangunan dan penggunaan keuangan oleh Pemkot Yogyakarta. Pada 2007 BPKP hanya mendapati 52 temuan. "Ada penurunan yang cukup signifikan," katanya di Balai Kota Yogyakarta kemarin.

Dari hasil audit 2007 terhadap Pemkot Yogyakarta, temuan bersifat keuangan tidak ada. Sampai semester I/2008, BPKP hanya mendapati 15 temuan dalam pelaksanaan pemerintahan oleh Pemkot Yogyakarta.

Sementara itu, Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto menyatakan keberhasilan menurunkan angka temuan BPKP itu tidak lepas dari program yang telah dijalankan pemkot. Pihaknya telah melaksanakan pakta integritas serta melakukan pembenahan terhadap berbagai hal untuk transparansi dan akuntabilitas.

Pemkot juga telah melaksanakan proses *e-procurement* untuk pengadaan barang dan jasa yang akhirnya guna menguntungkan semua pihak.

"Ke depan saya harap tugas dan fungsi Bawasda lebih banyak melakukan pencegahan dan perbaikan sistem prosedur sehingga akan menguntungkan semua," pintanya.

Wali Kota Herry Zudianto meminta Bawasda Kota Yogyakarta untuk lebih peka sehingga mengetahui persoalan yang ada lebih dini. Bagi Herry, tidak ada kata terlambat jika Bawasda memberikan *advis* hingga melakukan pemeriksaan yang bersifat *on progress*.

"Bawasda tidak bertugas untuk mencari kesalahan, namun bertugas untuk selalu menjaga sistem yang dijalankan agar dapat dilaksanakan dengan baik oleh seluruh aparaturnya sekaligus menjadi *advisor* untuk aparaturnya yang ragu danimbang," tuturnya.

Herry juga berharap, BPKP sebagai lembaga negara yang berfungsi sebagai internal auditor diharapkan dapat selalu bekerja sama untuk membantu Pemkot Yogyakarta dan Bawasda Kota Yogyakarta melaksanakan seluruh rambu-rambu dan sistem yang ada sehingga dapat berjalan baik, dan pencegahan dilakukan.

(moch fauzi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretaris Daerah	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005